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信毅攀石會 2006-07 五月新一屆幹事例會,會議紀錄 

地點:湯業基公司  日期:2006 年五月十九日，晚上七時正。 

出席：譚永發，湯業基，劉耀為，文志光，陳志雄, 潘耀雄(早退)，簡沛山, 何錦雲(請辭)。 

缺席：柯弘毅，梁東生, 鄺思進。 

列席：霍玉貞 

 

1. 信件 

 未有任何信件 

2. 通過上次會議紀錄 06 年 5 月 

 出席幹事同意通過上次會議紀錄 

 出席幹事同意通過會員大會會議紀錄 

3. 各幹事職位工作簡介及分工 

 劉耀為，柯弘毅，簡沛山負責晚間練習。 

 何錦雲請辭幹事職位，譚永發聯絡羅志源接替空缺，跟據選舉次序，柯弘毅將接

替何錦雲任外務秘書。 

 霍玉貞已將會網頁資料文件整理好，但於何錦雲請辭及柯弘毅是次缺席，故未能

接收文件，霍玉貞暫時作義務網頁管理員，至柯弘毅接手。 

 由是次會議開始，晚間練習場地之繳費，由劉耀為跟進，幹事會同意預先支付

HK$1000.00 元予劉耀為作繳交場地費之用，實報實銷。 

4. 上次例會通過事項，執行情況： 

 新舊幹事手頭工作交接 

 潘耀雄報告胡國華已向他交還所有開班文件。 

 簡沛山，潘耀雄，譚永發負責查詢有關伺服器供應商收費。 

5. 會務  

 更新社團註冊 【請各新舊幹事自備身份證影印本一份】 

 由於何錦雲請辭, 空缺有待後補, 更新社團註冊押後 

 會員手冊 – 由於部份幹事缺席或辭職，會員手冊未有任何商討。 

 製定周年計劃 –  

 潘耀雄答應於第二或三季中舉辦攀山拯救課程為期兩星期；並於第二季舉辦總會

攀石中班。 

 譚永發提出是否舉辦傳統攀石中班，潘耀雄表示傳統攀石中班需要的人手會是問

題，劉耀為指出可能無人參加，文志光表示因時間太長，參加者並不多；簡沛山

表示現在新會員攀爬技術及知識不足，未能應付傳統中班的課程須要，建議將中
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班分拆成多獨立主題課程。 

 譚永發指出這課程不會招收很多學員，而收支自負盈虧，因教練是義務出任並無

支取酬金，兩三個教練便可運作；因該課程是信毅傳統的薪火相傳，值得繼續。 

 其他幹事因未有準備，待下次再議。 

6. 會訊：新幹事投稿 

 簡沛山負責，於下星期一或二前電郵至譚永發。 

7. 訓練： 五月、六月、七月份、八月份晚間訓練時間 

 每晚租用 LCSD 場地，由目前四小時減至三小時 19：00－22：00。 

 潘耀雄答應聯絡總會，縮短訂場時間。 

 劉耀為提出晚間訓練找教練取場是十分因難，簡沛山建議只讓二級證會員練習。 

 簡沛山指出；協助取場教練不可能預早承諾，於某特定日子協助取場。只能於當

天方能知道！ 

 譚永建議讓一級證會員於練習前兩日至電，以確定是否可以到場練習。 

 簡沛山答允讓會員致電查詢。 

 霍玉貞協助更新活動版消息。 

 

五月份 
17 (星期三) 1900-2300 順利村 會員練習 
25 (星期四) 1900-2300 鯉魚門 會員練習 

六月份 
1 (星期四) 19:00-23:00 鯉魚門 會員練習 
3 (星期六) 19:00-23:00 順利村 Lane 2-5 
7(星期三) 19:00-23:00 順利村 Lane 2-3 

15 (星期四) 19:00-23:00 鯉魚門 會員練習 
21(星期三) 19:00-23:00 順利村 Lane 2-3 
29 (星期四) 19:00-23:00 鯉魚門 會員練習 

七月份 
5 (星期三) 19:00-23:00 石硤尾 Lane 1-4 
13(星期四) 19:00-23:00 鯉魚門 會員練習 
19 (星期三) 19:00-23:00 石硤尾 Lane 1-4 

23(星期日) 幹事會決

定取消 09:00-13:00 順利村 Lane 2-5 

27(星期四) 19:00-23:00 鯉魚門 會員練習 
30(星期日) 幹事會決 09:00-13:00 順利村 Lane 2-5 
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定取消 
八月份 

2 (星期三) 19:00-23:00 順利村 Lane 2-5 
12 (星期六) 19:00-23:00 順利村 Lane 2-5 
16 (星期三) 19:00-23:00 順利村 Lane 2-5 
26 (星期六) 19:00-23:00 順利村 Lane 2-5 
30(星期三) 19:00-23:00 順利村 Lane 2-5 

8. 活動＊五月份會活動報告 

 潘耀雄報告青山行山有八人參加, 名單下次交回 

六月份會活動 

 18/6 石澳攀石, 負責人簡沛山, 集合 : 時間下午 12:30, 地點石澳巴士總站, 參加者自

備攀石器材, 報名日期 12-16/6  

七月份會活動 

 16/7 西灣雙鹿石澗, 負責人劉耀為, 集合 : 時間早上 9:30, 地點西貢巴士總站, 

(McDonald), 參加者自備游泳衣物, 攀石鞋, 粉袋, 行程約 5-6 小時, 報名日期 10-14/7  

八月份會活動。 

 待定 

9. 教練小組報告 

 文志光報告除潘小傑一人外，並無其他會員申請助教 

10. 總會動向 

攀山總會於 6 月大選，信毅委派代表參選意見。 

 潘耀雄同意繼續代表信毅參選。 

 譚永發指出，鑒於過去兩年另一位信毅代表潘志誠從未出席任何一次幹事會議，向本

會匯報及向總會表達幹事會的意見，未能履行其職責。委派代表應從幹事會中選出，

因具代表性及可直接向幹事會交代。 

 經資詢後，其他與會幹事均無意競逐攀總執委一職。 

 陳志雄指出，如幹事會中未有願意者參選者，未必一定要兩位。與其選一位不能貢獻

本會的代表，和只派一位出選，效果亦一樣，對本會亦無影響。 

 文志光指出在總會投票決定事項時，兩位本會代表應對本會更為有利。 

 潘耀雄詢間潘志誠是否願意參選，及承諾獲選後將出席幹事會匯報事項。 

 潘志誠同意代表信毅參選，但並無任何承諾。 

 出席幹事就支持潘志誠參選投票。 

 文志光、潘耀雄、簡沛山、劉耀為四票贊成。 
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 譚永發一票反對。 

 通過委派潘耀雄、潘志誠作本會代表參選攀總執委會。 

 

11. 其他事項 

器材 

 潘耀雄贈送一批攀石器材給本會，文志光負責處理 

退還申請表 

 退還 6 位入會者申請表，譚永發負負處理。 

銀行總結 

 湯業基交待本會銀行總結，為港幣 143,895.1。 

審查秘書所編寫之會訊 

 潘耀雄提出有會員表示不滿會訊中譚永發所寫的文章，並要求會訊發出前應要給與所

有幹事過目及批准，以免影響本會形象。 

 簡沛山提出譚永發最近一期文章，用詞不妥及意思含糊不清，其他會員亦不明白內裏

原因。劉耀為指出有關文章會損害本會形象。 

 簡沛山表示會訊是代表本會，其他私人意見可以在其他渠道表達，例如留言版等，會

訊目的；主要是通知會員有關會活動的消息便已足夠，會訊亦應像以往般一頁紙便可，

並不須要編輯任何文章。 

 譚永發表示自二年前接手編輯以來一直堅持言論自由，不刪改別人的文章，或不讓別

人刪改自己的文章，會訊作為一言論平台，正反意見都會刊登，若對他言論有意見，

可投稿會訊，真理會越辯越明。 

 作為會訊編輯應有其自主權、其立場及風格，其他幹事亦應尊重別人的立場及稿件，

因為大家的道德標準不同，不可能單單以個人標準去判斷該文章是否可以刊登，審查

文章是不可以接受，如有其他會員不滿他的作風，其職務是可以交出予其他幹事負責。 

 簡沛山指出【真理不會越辯越明，只會越辯越長！】 

 潘耀雄因要早退，上述討論事項於待下次會議再討論。 

 譚永發同意今期會訊將只發放活動通知，待下次會議再作決定。 

 因遷就潘耀雄，以後幹事會更為每月第一個星期五進行。 

 潘耀雄指出未來兩個月都事忙，不會出席幹事會議。 

 下次開會時間 12/6/2006 (星期一) 
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未完成交接及待議事項 

1 新舊司庫工作交接 

2 外務秘書工作交接 

3 製定周年計劃 

4 更新會員手冊 

5 更新社團註冊 

6 更新銀行戶口簽名 

7 選擇新網絡供應商及更新 PHP 留言板 

 

 

 

 

                                

  總幹事 / 副總幹事                 秘書 


